

GANADO TRANSHUMANCIA

Tres pastores con 1.500 ovejas recorrerán 90 kilómetros hasta el Pirineo

Barcelona, 14 jun (EFE).- Tres pastores con un gran rebaño de 1.500 ovejas iniciarán mañana un recorrido de cinco días para hacer los 90 kilómetros que separan Mieres (Girona) de la estación de esquí de La Molina, en una nueva transhumancia que quieren aprovechar para reivindicar un modo de vida más saludable.

Bajo el lema de "transhumancia por la vida", esta ruta anual ha sido impulsada por segundo año consecutivo por el pastor de ovejas de la comarca de la Garrotxa Prem Puig, que quiere "despertar conciencias con este acto de reivindicación de la memoria del territorio".

"La 'Trashumancia por la vida' nació en 2022 como acción-escucha a los ritmos de la naturaleza y para empezar a reaccionar ante la sensación de incertidumbre global que parece paraliza la capacidad de reacción de los seres humanos", ha explicado el pastor en la víspera de iniciar el camino hacia el Pirineo.

Este año se han sumado a la trashumancia dos pastores más con sus rebaños y serán 1.500 ovejas las que andarán juntas, saliendo mañana del pueblo de Mieres y hasta el Pla d'Anyella, en La Molina, adonde tienen previsto llegar el 20 de junio.

"Esta trashumancia pretende reivindicar la vida en todas sus formas y recordar los vínculos que unen las personas con la tierra en un momento en que tanto los retos globales de las crisis climática y social necesitan pequeños grandes actos para hacerlos frente", ha señalado Puig.

"Andando el territorio haciendo la trashumancia se recuperan los caminos ganaderos antiguos que hace más de cuarenta años que no se transitan mientras se hace valer el trabajo de todos aquellos ganaderos, agricultores y personas que trabajan para poner la tierra y la vida de todos los seres en el centro", ha añadido.

"¿Lo que haces, crea vida?", ha preguntado el pastor, que ha invitado a reflexionar a las personas que quieran sumarse a acompañar la experiencia andando el territorio y también a las que se sientan convocadas a acompañarlos durante cinco días a través de las redes sociales. EFE